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Así lo aseguró el ex gobernador en conferencia de prensa. Tras
la publicación de los resultados oficiales, hablará Suarez.

El ex gobernador y actual diputado nacional, Alfredo Cornejo,
confirmó la victoria de Cambia Mendoza en las elecciones PASO
de este domingo.

Pasadas  las  21,  el  legislador,  el  candidato  a  senador
nacional, brindó una conferencia de prensa en la que informó
que “ha votado el 75% del padrón electoral”.

“Esperábamos los resultados oficiales a las 21, el Gobierno
hasta  ahora  no  lo  ha  hecho,  esperamos  que  no  pase  mucho
tiempo, cuanto antes esté la información, mayor transparencia
para el proceso electoral”, destacó.

Seguidamente, el legislador confirmó el triunfo de su frente
en Mendoza, aunque no dio porcentajes. “Nuestros fiscales nos
reportan  un  acto  exactamente  igual  a  la  oficial  y  hemos
reconstituido con esa información con los resultados. Para
cumplir con la transparencia no vamos a dar los resultados,
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pero sí conceptos muy importantes para nosotros. El Frente
Cambia Mendoza es amplio ganador de las PASO en Mendoza con
una  diferencia  con  el  Frente  de  Todos  muy  importante.
Generalmente  las  diferencias  suelen  ser  escasas,  así  que
estamos agradecidos”

Además, Cornejo destacó una victoria en algunos departamentos
“peronistas”.  “Estamos  incluso  ganando  en  departamentos  de
muchísima población que son administrados por el Frente de
Todos como San Rafael y Maipú”, mencionó.

“Gracias  a  quienes  nos  han  votado  y  también  a  todos  los
mendocinos que concurrieron a votar”, agregó.

En el cierre, Cornejo informó que Rodolfo Suarez, precandidato
a senador, hablará con la presa luego de que se conozcan los
resultados oficiales.


